
★ ⼦供達に向けたICT教育やICT環境を
整えているが、学校の先⽣の業務ため
の環境整備が遅れている。職員室のイ
ンターネット通信環境などの改善も
⾏っていただきたい。

教育⻑ ⇨ セキュリティが⾼く、時間や
場所、端末の違いを超えて活⽤できる
クラウドサーバーの利⽤や通信速度の
更なる改善を検討し、テレビ会議や遠
隔でシステムにアクセスし業務を⾏う
など、教職員のICT環境に取り組む。
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令和元年第3回定例会において登壇し、区⻑・教育⻑に質問いたしました。
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港区と区議会をもっと⾝近に

第3回定例会 ⼀般質問（⼀部抜粋）

★ 1,000億円を積み⽴てる計画の震災復興基⾦は、現在660億円ほど。未だ、
具体的な活⽤⽅針や⽅法など、指針が何も無いことを指摘したい。

区⻑ ⇨ 現在、国の⽀援制度や他⾃治体で現地調査を⾏い、港区に適切な⽀援
内容の検討を進めている。具体的な活⽤⽅法は可能な限り早期に⽰していく。 令和元年9⽉、港区議会本会議場にて

職員室のICT環境整備は
教職員の働き⽅改⾰に直結です

★ 10名以上のグループ（うち、7割以上が在住・在勤）が利⽤登録可能だが、
芸術やアートの領域ではこの条件に満たないこともある。区⺠ホール内でのイ
ベント動画の撮影・公開は規定に明記されていないが暗黙の了解で制限されて
おり、⽂化芸術活動PRに⽀障がある。条件や制限を改善すべきではないか。

区⻑ ⇨ 区⺠センターの利⽤実態や他区の
動向等を調査し、ニーズを把握した上で、
登録団体以外の団体や個⼈も含めた利⽤
条件の⾒直しについて検討していく。

台⾵や豪⾬など⾃然災害全般ではな
く、震災被害に限定した震災復興基⾦
です。年間約100億円は他事業の予算
を切り詰めてまで積み⽴てをしてお
り、中⾝のある指針が必要です。

積み⽴てを開始して約2年。すぐに指
針が提⽰されるものと思っていました
が、未だ調査・検討中ということが判
明しました。

区⺠ホールの利⽤条件と制限緩和を

震災復興基⾦の指針を早期に⽰すべき

⾼輪区⺠センター 区⺠ホール

教職員が⼦供と向き
合う時間を確保して
いくことも、ICT化
の利点だと思ってい
ます。

令和の時代の職員室を港区が率先して
作っていけるよう、注⽬していきます。

時代に合った、使いやすい施設になることを期
待していきます。
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• 港区⿇布⼗番出⾝ 港区⽴東町⼩学校卒
• ⽶国サウスカロライナ⼤学理学部⽣物学科卒
• バイオベンチャー・製薬企業において、リウマチ、

がん、線維筋痛症などの医薬品研究開発に従事

港区議会議員 ⼩倉りえこ

〒106-0047 港区南⿇布1-4-21-601

Fax 03-3455-6208

http://ogura-rieko.com

港区議会⾃⺠党議員団 副幹事⻑ 保健福祉常任委員会 副委員⻑
エレベーター安全対策等特別委員会

平成30年度決算特別委員会が開かれ、様々な項⽬についてたくさんの質疑が⾏
われました。円滑な進⾏をするという理由のため、港区議会内の取り決めで決算で
は議⻑・副議⻑・正副委員⻑・監査は質問をしないことになっています。今回副委
員⻑を拝命し、決算委員会では質問に⽴っておりません。

東京都が⼟砂災害警戒区域を新たに設けました。
がけ・擁壁改修⼯事について、助成額や助成率の改善をこれまで数度議会で
取り上げてきました。今回、同じように取り組む同じ⾃⺠党会派の池⽥こう
じ議員にも後押しとなる指摘をしていただいたことで、現在の⽀援制度が更
に検討されていくと思われます。⼟砂災害警戒区域の多くは⺠間地です。利
⽤されやすい制度となるよう、今後も機会あるごとに取り上げていきます。

道路のくぼみが⽇に⽇に⼤きくなっている場所があるとご連絡いただきま
した。すぐに区役所に連絡し調査してもらったところ、アスファルト下の⾬
⽔菅が割れていることが判明し、これにより陥没が発⽣したようです。

【⼩倉りえこ ⼀般質問】基⾦について（震災復興基⾦、基⾦の⾒直し、定住促進基⾦）、園庭の無い保育園への園外活動⽀援（多⽅⾯で
⽀援の可能性、公園整備）、職員室のICT環境改善、区⺠ホール等の利⽤条件改善 公式HPで公開中。

東京都の⼟砂災害警戒区域等マップで確認
できます（インターネット検索可）。

皆さんからのご連絡で危険箇所が判明することも少なくあり
ません。港区でも今後「道路通報アプリ」のようなものが検
討されていくと思われますが、⼀⾜先に連絡窓⼝となるサイ
トを個⼈的に作成しました。http://ogura-rieko.com/24/

個⼈的に⾏うものなので範囲は⿇布⽀所管内に限定させていただきますが、道路・街路灯・公園設備で気になる
箇所がありましたら、画像付きでご連絡ください。お時間はいただくかもしれませんが、確認後、区役所に連絡
させていただきます。

⼦供達が遊べる公園が少ないという声が多くあります。保育園需要が増えた
ことにより、都⼼部では園庭の無い保育園も増えました。のびのびと外遊びが
できる機会があればよいのですが、⼟地の無い港区では公園ひとつ整備をする
のも困難な状況です。

⽬⿊区では保育園児をバスで⼤きな公園へ送迎する事業を開始し、港区でも調
査に⾏っています。⼦供が遊べる公園を増やす努⼒はもちろんのこと、都⼼な
らではの課題を解決するための取り組みを進めてもらう必要があります。


